
アンケート集計結果（1/28　愛知県豊田市　スポーツボランティア研修会）

1. 本講習会への参加動機についてお答えください。（複数回答可）　
JSVNに興味がある 41
専門的な知識を得たい 46
仲間づくり 23
友人・知人から誘われた 8
ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ活動に興味がある 119
時間的な余裕がある 17
団体・組織などから誘れた　 22
その他（ラグビーワールドカップに参加したい） 15

２. 本講習会をどこで知りましたか。（複数回答可）
JSVNのHP・FB 34
ｽﾎﾟｰﾂﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ団体からの告知 38
講師からの紹介 1
Kissポート 0
TV、ラジオ、雑誌等 9
友人・知人からの紹介 17
その他（愛知県庁、社内HP） 63

３. 講習内容及び説明時間について、あてはまる数字に○をつけてください。
①実技　コミニュケーションスキル
（講義内容）
不満 0
やや不満 5
どちらでもない 12
やや満足 67
満足 60
無回答 0

（所要時間）
短い 5
やや短い 37
ちょうどいい 93
やや長い 6
長い 3
無回答 0

②概論　スポーツボランティアについて 
（講義内容）
不満 0
やや不満 2
どちらでもない 21
やや満足 71
満足 50
無回答 0

（所要時間）
短い 4
やや短い 22
ちょうどいい 110
やや長い 5
長い 3
無回答 0

③理論　スポーツボランティアに関する統計
（講義内容）
不満 0
やや不満 3
どちらでもない 34
やや満足 59
満足 41
無回答 0

（所要時間）
短い 2
やや短い 18
ちょうどいい 109
やや長い 7
長い 3
無回答 0

４. 今後、スポーツボランティア養成プログラムの講習会に参加しようと思いますか。
参加する 103
参加しない 0
わからない 39
無回答 0

５.　ご自身のことについてお答えください。
①年齢
10代 10
20代 11
30代 17
40代 31
50代 40
60代 25
70代以上 7
無回答 0

②性別
男性 61
女性 48
無回答 0
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アンケート集計結果（1/28　愛知県豊田市　スポーツボランティア研修会）
６.　本講習会についてのご意見やご感想、日本スポーツボランティアネットワークへのご要望など、ご自由にお書きください。
ボランティア募集の情報が資料やメルマガにまとまっていると良い
スタジアム入口あたりより案内板がほしかったです。会場がわからなく不安でした。
ボランティアに対する理解を深めることができました。
勉強になりました。楽しかったです。
この程度の研修では本来のボランティアの意義など学べないのでは。もう少し時間をかけて深く掘り下げないととんでもないボランティアが出てくるのではないかと懸念しています。
次のステップのリーダー養成研修会に参加したいと思いました。是非愛知県下で開催してください。
コミュニケーションの大切さを知りました。まずは身近なスポーツボランティアから参加してみたいです。
ボランティアを始めて９年。もう少し早く知っていればよかったと感じました。私が思うボランティア活動とほぼ考え方は同じ。
ただ知識として知ることは大変良いと思います。引き続きボランティアをさせていただく喜びを持って参加したいと思います。
研修受講後ボランティアに参加するにはどういう経路を取ればいいのか？ネットから個人で申込できるのか？団体に所属しなければいけないのか？
研修の機会を多く作っていただきたいです。貴重な機会をありがとうございました。全体的に駆け足気味に感じましたので、もう少し（3時間くらい？）時間をとって頂きたかったです。
グループワークで9人と大人数でそれぞれやりたい競技がバラバラでしたがスポボラ経験者の話を聞くと主にお世話であることがわかりました。
結論としては{どの競技でもいい、ボランティアを必要としているものであれば｝ということで考え方が素晴らしいと思いました。
募集の際、目的や趣旨がわかりやすく書いてあると良かった。参加者の中にはとらえ方が違ったとの声
ボランティアが団体になってしまうのは少し残念。色々な形があってもいいと思う。時代の流れとしては当然ではあるができるだけそれぞれの団体の色を残してほしいと思う。
思っていたより年齢層が低い。。嬉しいことです。

 ・研修講話ありがとうございました。・気づかなかった点や判らなかった点などが多くありました。今後の活動に活かしたいと思います。
このような近くで開催していただき、おまけに五百円の補助もありで大満足です。ありがとうございました。
支える活動もスポーツだということを知ることができ大変参考になった。
今後ラグビーWCをきっかけに他の競技のボランティアも参加して行きたいと士気が高まりました。
ありがとうございました。できる限りがんばるぞー。遠くは無理なので愛知県内で。
グループワークの時間をもう少しとっていただけるとより内容が濃くなるのではないかと感じた。
ボランティアのみならず普段のコミュニケーションにおける勉強にもなりました。ありがとうございました。
本日はお世話になりました。ボランティアの定義が難しかったです。詳しくまた学びたいと思いました。
講習ということで硬い感じかと思っていましたが楽しく受けることができました。
近畿で積極的に講習会を開催してほしいです。
tokyo2020,2019ワールドカップでボランティアをしたい
充実した時間を過ごせました。ありがとうございました。ありがとうございました。
積極的にボランティアに参加する意思を持った人の集まりだと感じました。今後も研修に参加するつもりです。情報公開をよろしくお願いいたします。
研修回数をもっと増やしてほしいです。
グループワークが楽しくコミュニケーションがとれて良かった。
初めて聞くことも沢山あった。勉強になりました。楽しく活動していきたい
場所がわかりづらかった。案内が少なすぎた。
とても有意義でした有意義でした
リーダー養成研修会受けたい
障がい者スポーツについても講義で触れて欲しい
充実の研修会でした
勉強になりました。楽しかったです。


